

Billarista calerano regresó a Chile tras participar en el Mundial de Bélgica

En viaje de retorno a Chile se encuentra el deportista calerano **Luis Bahamondes Anacona**, luego de representar al país en el **77º Campeonato Mundial de Billar a Tres Bandas**, que se disputó recientemente en Amberes, Bélgica.

**El número uno de Chile y actual campeón nacional**, fue el **único representante nacional** en la cita planetaria, donde enfrentó a algunos de los jugadores más destacados del mundo. Aunque no logró superar la fase de grupos, Bahamondes calificó su experiencia como inolvidable:

#### Anuncio Patrocinado

“Ha sido lo más hermoso que me ha podido pasar. Uno está compitiendo con jugadores que son pagados por sus países, que representan a marcas, que son auspiciados, y estar a la par con ellos es algo hermoso. Poder participar ha sido más que una bendición”, comentó desde Europa.

Durante el torneo, el calerano de **44 años** se midió en primera instancia con el ex campeón mundial **Phoung Vinh Bao**, de Taiwán, cayendo por 13 a 40. En su segundo encuentro, ante el turco **Tolgahan Kiraz**, estuvo a punto de lograr la clasificación, pero perdió por un estrecho 36 a 40.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



## Billarista calerano regresó a Chile tras participar en el Mundial de Bélgica

A pesar de los resultados, Bahamondes destacó el privilegio de vestir los colores del país y representar a La Calera ante la élite mundial:

“Uno nació jugando billar, uno siempre quiere representar al país, ya sea en un Panamericano y ahora me tocó un Mundial. Estoy agradecido de Dios”, agregó el deportista, quien emprendió vuelo desde Bruselas hacia Madrid y luego rumbo a Chile.

y tú, ¿qué opinas?